

## Hari Juang TNI AD Tahun 2021, Prajurit Kodim 0712/Tegal Laksanakan Doa Bersama

M.Nursalim - [TEGAL.KINERJA.CO.ID](http://TEGAL.KINERJA.CO.ID)

Dec 16, 2021 - 11:56



Tegal - Hari Juang Kartika TNI AD merupakan suatu sarana untuk mengenang kembali sejarah TNI AD, dengan peringatan seperti ini diharapkan dapat memupuk semangat dalam meningkatkan pengabdian kepada bangsa dan negara serta mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat. Rabu (15/12/2021).

Memperingati hari Juang Tentara Nasional Indonesia (TNI) Angkatan Darat ke-76

tahun 2021. Adapun rangkaian kegiatan yang dilaksanakan jajaran Kodim 0712/Tegal diantaranya, Ziarah ke TMP Pura Kusuma Persada kabupaten Tegal, Bakti Sosial donor darah dan Doa bersama.

Bertempat di Masjid Jenderal Sudirman Makdim 0712/Tegal Jln. Raya Pagongan. Prajurit Kodim 0712/Tegal dan jajaran menggelar acara doa bersama. Doa bersama dengan mengusung tema "TNI Angkatan Darat Bersama Rakyat Membangun Bangsa".

Komandan Korem 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E melalui Pasi 3 Personil Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Suswwantoro menyampaikan sebagai insan yang beriman dan bertaqwa marilah kita senantiasa memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini kita dapat melaksanakan doa bersama dalam rangka memperingati hari Juang Tentara Nasional Indonesia (TNI) Angkatan Darat.

"Peringatan hari juang kartika ini merupakan wujud syukur dan mendoakan leluhur pendahulu TNI AD yang telah rela berkorban demi bangsa dan negara Indonesia,"ucap Pasipers.

Semua jejak perjalanan sejarah tersebut harus dijadikan cermin dalam melanjutkan pengabdian dimasa akan datang. Hari ulang tahun tentunya bisa menjadi salah satu wahana untuk introspeksi dan evaluasi diri, apa yang sudah kita berikan kepada satuan dan bangsa ini.

Doa bersama kali ini dipimpin langsung oleh Danramil 13/Kedungbanteng Kapten Cpm Suharsono, dan hadir dalam kegiatan doa bersama tersebut, para Pasi Kodim 0712/Tegal, para Danramil Kodim 0712/Tegal, Prajurit dan PNS, perwailan prajurit Disjan Kodim 0712/Tegal (Pendimtegal/Mn).